

Jugendmannschaft auf dem 3. Platz!

Jugendmannschaft auf dem 3. Platz! Wir dürfen unsere Jugendmannschaft zum 3. Platz in der Bezirksliga beglückwünschen. Für die 7 Spieler (Miriam Hanke, Geeske Kemper, Finn Schmidt, Fynn Wolfertz, Tobias Schöler, Anil Akyüz und Eric Nix) war die Saison 2014/15 der erste Einsatz in der Altersklasse U19. In früheren Minimannschaften bereits kampferprobt stellten sie sich nun den Herausforderungen einer Jugendmannschaft. Nach 8 mehr oder weniger spannenden Spielen unterlagen sie knapp dem zweitplatzierten TV Kirchhundem und etwas deutlicher dem klaren Sieger der Staffel, dem BC Hünsborn. Herzlichen Glückwunsch zum Platz auf dem Treppchen und viel Spaß und Erfolg in der nächsten Saison!